

„Rund um den Hausberg“

Länge: 3,4 km

Vom Haus des Gastes kommend folgen Sie der Ritscherstraße - die Wissmannstraße (an der Ampel) überquerend - anschließend die Hauptstraße überquerend, am Heimatmuseum vorbei bis zu deren Ende, biegen nach rechts in die Schulstraße ein und wandern in die erste ansteigende Straße nach links, in die Kummelstraße. Anschließend folgen Sie - wieder nach links abbiegend - dem Lönsweg, der Sie am Harzklubheim und am Naturfreundehaus Weinberghütte vorbei, erst ansteigend, dann abwärts zum Weinbergsattel führt.

Dieser führt Sie unter der Seilbahn, am Glockenturm vorbei bis hinunter ins Luttertal zur sogenannten Ölmühle, hinter der Sie wieder bergan bis zum Weinbergsattel aufsteigen. Der direkte Weg über die steil abfallende Straße Weinberg führt Sie wieder zum Ausgangspunkt zurück.

Wer den herrlichen Blick von der Kuppe des Hausberges genießen möchte, folgt dem ausgeschilderten Weg (dieser Weg dient auch als Fahrweg für den Wirt des Ausflugslokals). Auf dem Hausberg-Plateau (an einem Rundweg) informieren Schautafeln über die Geschichte der Burg der Grafen von Lutterberg.

Leider sind von der bereits im 12. Jahrhundert zerstörten Burg nur noch wenige Reste erkennbar.



Öffnungszeiten Seilbahn & Berggaststätte:

Täglich ab 10.30 Uhr bis in die Abendstunden

„Rund um den Hausberg“

